

Tirada: 58363	La Nueva España		Superficie: 80 cm²
Difusión: 50104			Ocupación: 6.46%
(O.J.D)			Valor: 289,3 €
Audiencia: 175364			Página: 63
Ref: 4934396	Asturias	Diaría	
	General		
	1 Edición:	31/07/2013	



1 / 1



FACEBOOK

Mateo.

Un bebé necesitado de un trasplante moviliza las redes

Mateo, un bebé de dos meses que necesita un trasplante de médula para superar una leucemia, obtuvo ayer una respuesta «masiva» de deportistas, actores, artistas, bomberos, periodistas y famosos, después de que sus familiares, hace apenas veinticuatro horas, emprendieran una campaña en las redes sociales. «¿Quieres ayudarme?» es la pregunta que plantea Mateo en la web www.medulaparamateo.com y con el hashtag (etiqueta) #MedulaParaMateo.